

SAINT-PAUL-EN-CORNILLON Association

Vigie Mouette : La truite du Grand Bois s'invite à la fête nautique



Les visiteurs pouvaient mesurer les sensations des joueurs de joutes. Photo Progrès/Aude LIONS

Samedi, la Loire était à l'honneur avec Vigie Mouette qui avait organisé une fête nautique. On pouvait s'essayer à la barque (sport santé), à l'aviron, au canoë-kayak, au stand-up paddle, s'initier aux joutes pour en mesurer les sensations. À ces diverses activités proposées par l'union sportive

Vigie Mouette s'est jointe une septième discipline avec la truite du Grand Bois.

Le site va être rénové

Le président Michel Couchoux est heureux d'apporter son concours à cette fête. « Nous comptons 820 adhérents dans notre secteur d'acti-

tivité Massif du Pilat, Gampille, Noirie jusqu'au Neuf-ponts. Nous pratiquons toutes sortes de pêches. Des stages sont ouverts à tous. » Le maire, Sylvie Fayolle, rappelait que : « Le site sera rénové grâce au soutien de la Région, partenaire du rayonnement de la commune. C'est un atout pour Loire-Sud de disposer d'un tel paysage. » De nombreuses compétitions sont organisées, elles réunissent des sportifs venus de toutes les régions. En partenariat avec le comité des fêtes, une soirée guinguette renouait avec les fêtes d'antan. Plus de deux cents convives partageaient un repas composé de produits régionaux, avant de s'élaner sur la piste avec l'orchestre Pascal Loïdicie.

Le comité des fêtes organise une foire à la brocante le 30 juin de 6 à 18 heures à la plaine (Saint-Paul-en-Cornillon).



Les visiteurs profitaient de cette belle journée pour essayer les sports nautiques. Photo Progrès/Aude LIONS

FRAISSES

Il reste des places à la gym Pilates

Cent dix adhérentes sont adeptes de la gymnastique Pilates proposée par l'amicale laïque. Cathy Chapron et Manu Dessalces prodiguent ces cours salle Anne-Heyraud. Il reste quelques places le vendredi, de 12 h 15 à 13 h 15 et le mardi de 20 h 30 à 21 h 30 (avec Manu). Laurence vient de Monistrol, elle travaille à Firminy : « J'apprécie de pouvoir venir le vendredi. Ça fait un peu courir mais je n'ai pas toujours le courage de ressortir le soir. Nous ne sommes pas nombreuses, nous allons à notre rythme. » La gymnastique Pilates est ouverte à tous. Elle a pour objectif le développement des muscles profonds, l'amélioration de la posture, entre autres.



À droite, Josiane, Manu et Cathy, les artisans de cette réussite.

Photo Progrès/Aude LIONS

Les cours ont lieu salle Anne-Heyraud, le vendredi (de 9 à 10 heures et de 10 à 11 heures) et le mardi (de 17 h 30 à 18 h 30, de 18 h 30 à 19 h 30 et de 19 h 30 à 20 h 30), avec Cathy et le vendredi de 12 h 15 à 13 h 15 et mardi de 20 h 30 à 21 h 30 avec Manu. Contact Amicale laïque. Tél. 04.77.56.30.47 après 16 heures

LE CHAMBON-FEUGEROLLES

La kayak-rando a fait découvrir les Gorges de la Loire différemment



La tenue de kayakiste est l'occasion de prendre une belle photo souvenir. Photo Progrès/Carole SATRE DURAJ

Comme chaque année depuis quatre ans, le club kayak a organisé dimanche sa kayak-rando au départ de Saint-Paul-en-Cornillon. Ouverts à tous, les deux circuits proposent de partir à la découverte des Gorges de la Loire vues depuis l'eau, un paysage différent de celui que l'on peut observer des routes. Depuis la création de cet évènement, une dizaine de personnes se présente chaque année, mais jamais les mêmes d'un an à l'autre. Afin que les curieux profitent de la balade dans les meilleures conditions, le club gère l'encadrement des kayakistes, ainsi que la buvette au départ.

Club kayak Chambon-Feugerolles. Président Pierre Mairesse, Tél. 06.72.76.05.34. ; site internet www.cckcf.fr

LA RICAMARIE Loisirs

Succès des fêtes des découvertes et de la Musique



En début de soirée, on a dansé sur les rythmes enflammés des accordéonistes de la troupe Les rustines de l'ange.

Photo Progrès/Jean Marc JUGE

Beau temps sec et foule des grands jours samedi après-midi au parc Henri-Barbusse. Un parfum de vacances dans l'air. De quoi mettre un sourire sur toutes les lèvres. On s'est tranquillement bousculé en famille pour profiter des multiples activités. Elles ont ravi les jeunes pendant que les adultes faisaient une pause buvette. Le soir, Les rustines de l'ange et leurs accordéons ont fait chalooper petits et grands. Belle réussite pour cette 13^e fête mixte des découvertes et de la musique qui a réuni les partenaires locaux autour de Tissage Coloré.



Frisson garanti au parcours dans les arbres. Photo Progrès/Jean Marc JUGE